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Zustand des SWH-Sportheims im Flothfeld sowie die Erneuerung der dortigen Flutlichtanlage 
  
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
  
in der Sitzung des Ausschusses für Bau- und Gemeindeentwicklung am 14.11.2019 fragte die SPD-Fraktion nach, in welchem 
Zustand sich die Sanitäranlagen im Sportheim des SWH befinden. Die Verwaltung teilte daraufhin mit, dass hier alles o.k. sei 
und kein Handlungsbedarf bestehe.  
 
Diese Aussage nimmt die SPD mit großem Erstaunen zur Kenntnis. Unseres Wissens besteht hier massiver 
Sanierungsbedarf.  
 
Das Sportheim ist mittlerweile 35 Jahre alt. Die vorhandene Belüftungs- bzw. Abluftanlage ist in diesem Zeitraum nicht ein 
Mal gewartet worden. Teilweise sind die Rohre regelrecht verstopft, so dass z.B. die Duschräume gar nicht mehr 
abtrocknen können. So kann man sich gut vorstellen, dass die Hygiene in den Sanitärräumen kaum noch gewährleistet 
werden kann. 
 
Dieser Missstand ist der Verwaltung auch bekannt. Bereits im Frühjahr 2019 wurde dieser Sachverhalt mit Verantwortlichen 
des SWH und Mitarbeitern des Bauamtes besprochen. Hier fiel die Aussage seitens des Bauamtes, dass die Mittel für diese 
Sanierung nicht kurzfristig im aktuellen Haushalt eingestellt werden könnten. 
Nun gut, dass hätte aber spätestens mit der Erstellung des Haushaltsentwurfes 2020  durch die Verwaltung geheilt werden 
können. Hier besteht Handlungsbedarf. 
 
In den Haushaltsberatungen für 2019 beantragte die SPD, Mittel für die Flutlichtsanierung einzustellen. Das ist erfolgt. Im 
Entwurf 2020 taucht dieser Betrag nicht mehr auf. Sollte dieser Betrag nicht mehr eingestellt worden sein, weil evtl. eine 
Finanzierung über andere Fördermaßnahmen erfolgen könnte, unterstützen wir diese Maßnahme. Zur Sicherstellung, dass 
die Erneuerung auch tatsächlich durchgeführt wird, möchten wir den Betrag aber trotzdem auch für 2020 wieder im 
Haushalt eingestellt sehen. Das kann auch mit einem Sperrvermerk erfolgen. Bis März 2019 bestand die Möglichkeit, die 
Umstellung auf "LED" mit Fördermitteln größtenteils finanziert zu bekommen. Diese Frist ist seitens der Verwaltung leider 
versäumt worden. Sollten jetzt wieder Fördertöpfe nicht zur Verfügung stehen, sind wir der Auffassung, dass die Gemeinde 
diese Maßnahme finanziert. 
 
Mit freundlichen Grüßen 

gez. 

Ludger Messing 
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